

# 庄内小通信



庄内小学校通信

第14号

2023年6月27日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木の子

## ☆3年生が社会見学に行ってきました！

## 【6月22日】

6月22日(木)に、3年生が社会見学に行ってきました。

見学先は、「鈴鹿市中央消防署」「鈴鹿市役所」「鈴鹿警察署」の3ヶ所です。



鈴鹿市中央消防署では「見学のしおり」を基に、施設の説明や「令和4年度の鈴鹿市の火事と救急の件数」などについて説明をして頂きました。鈴鹿市内だけでなく、庄内地区の件数も教えてもらいました。説明のあとは、2グループに分かれて、施設内の見学や色々な消防自動車の実際を見せて頂きました。見学の最中にサイレンが鳴り、実際に救急車が2台同時に出動する場面に出会いました。緊迫した空気を、3年生の子どもたちは感じ取っていました。

施設の見学では、勤務の交代について説明してもらいながら仮眠室などの施設見学を、消防士さんの服装の説明では「防火服」を実際に着させて頂くなどしました。防火服の10kgの重さを体感しました。

消防自動車の見学では、「水槽付き消防ポンプ自動車」「指揮車」などの、道具について詳しく教えて頂きました。



鈴鹿市役所の見学では、ロビーで説明を聞いたあと、3階の「防災備蓄倉庫」の見学をさせて頂きました。倉庫の見学の前に、「食べ物は何日分あるといいと思いますか」と問題を出されてから、倉庫内にヒントがないか探しながら見学しました。



鈴鹿警察署でも2グループに分かれて見学させて頂きました。道場では「警察署では、どんな仕事をしているのか」の説明のあと、警察官の装備を実際に着させて頂いたり、触れさせて頂いたりしました。また、駐車場で、パトカーや白バイに乗せて頂いたり、サイレン音を聞かせて頂いたりして、日常では体験できないことを体感させて頂きました。

※ 社会見学でお世話になった皆様、ありがとうございました。

## ☆2年生が「町たんけん」に行ってきました！【6月21・23日】

2年生は、6月21日(水)に東庄内地区の町たんけんに出かけました。

主な見学先は、「庄内簡易郵便局」「北川木材」「鈴鹿警察署庄内警察官駐在所」の3か所です。

今年もお世話になった北川さん、駐在さん、ありがとうございます。金竜禅寺、南条公民館の見学のあと、階下のバス停から乗車した2年生は、市民センターのバス停で下車し、東庄内地区の町たんけんを終えました。



【庄内簡易郵便局にて】



【北川木材にて】



【庄内駐在所にて】

6月23日(金)に西庄内地区の町たんけんの2回目に出かけました。

主な見学先は、「鈴鹿ほたるの里」「防災センター」です。今年も、大石さん、市民センター長の岡田さんにお世話になりました。ありがとうございます。

市民センターのバス停で乗車した2年生は、上野のバス停で下車し、鈴鹿ほたるの里まで歩いて向かいました。鈴鹿ほたるの里、防災センターの見学のあと、徒歩で清泉寺、北畑公民館を見学し、西庄内地区の2回目の町たんけんを終えました。



【Cバスに乗って出発】



【鈴鹿ほたるの里にて】



【ホタルの幼虫の餌を見せてもらいました】



【かまど】

## ☆4・5・6年生・学期1回のクラブ活動を楽しみました。【6月26日】



【グランドゴルフ】



【プログラミング】



【卓球】



【将棋】

6月26日(月)の6限目、4・5・6年生は、学期に1回のクラブ活動を楽しみました。当日は、昼過ぎから、ぱらぱらと雨が降ってきたため、グランドゴルフは体育館で行い、ルールや打ち方などをクラブボランティアの皆さんに教えてもらいながら楽しみました。ご参加・指導して頂きました9名のボランティアの皆様、ありがとうございます。また6年生の卒業アルバムの写真撮影も行いました。プログラミングクラブは、「～レゴ We do を使ってみよう～」に取り組みました。卓球と将棋の各クラブは対戦して楽しみました。

### ☆お知らせ☆

28日(水)の5限目に予定していた1・2年生による JA 鈴鹿庄内支店の圃場でのトウモロコシの収穫体験は、30日(金)の1限目に延期させていただきます。